

實を知らぬものだといふ非難をするのであるが、子供にさういふことを教へてし
まつたために親子の間の關係をそれによつて切斷しま
つた。廣く一般に云へばか
ういふ思想によつて日本の歴史を中斷せしめた。この歴史中斷の罪は何人に歸するか。所謂一般的理論を事
とする學者に歸すべきであ
らう。

そして國家の大任を本當に背負ひ込んでゐるものには都會人があらず、メートル法使用を便利とするものに非ざることを承知すべきである。

歴史を中國す

ろからすれば何んでもない事である。一體、東京の言葉を正しいと見てゐることが抑も都會生活を本とした誤である。例へば四國や九州の或る地方では古い言葉を正しく有して正しく發音してゐるものがある。それを精しく調査して地方方言に基いてそれを児童生活の日常に即して正しく教へて行けば、それで根幹に歸り得るのであつて、比較的容

今日は、一般に小學校に於ては、メートル法が採用せられてゐて、尺貫法を忘れてしまつてゐる。今時尺貫法存續などいふ人はこの事實を知らぬものだといふ非常難をするのであるが、子供にさういふことを教へてしまつたために親子の間の關係をそれによつて切斷しまつた。廣く一般に云へばかういふ思想によつて日本の

きことゝ云はねばならぬ。なるほど東京といふ都會を中心にして標準語を定め、國語讀本といふ一般的ののを定めてそれを一般的に教へようとするが爲に、小學校の教師が如何に困難をしてゐるかといふことに對してはむしろ同情に價するものがある。然しそれは前にも云つた枝葉末節に走つてゐる苦勞であつて、も

定價一部金銀錢一
五五拾枚郵袋收
廣告款五發十二字每行金五拾枚
一日照常日少翌日休刊
發行處新華印書局
總售處石室部平時長號可
發行所常熟
每日常新開
利潤所常熟每日印報株式會

日本式ローマ字が出来た。例へばシをshiと書かずsと書き、フをfuと書かずfと書き、ベと書くべしと云ふやうな議論が勝つたやうであるが、これ即ち日本の本來の發音——今我々の普通誤つてゐるのを糺して——に立ち戻つたことになるのである。誠に奇妙なことである。

時代の動きに順應し引きざされて行くやうなことではつひに本が忘れられ、己からまで没落して行くことになる。

易なことである。されば日常問違つて發音してゐるところを正しく發音させるのと、又都會語を以てこれを地言葉に強ふるのも結果は同じで間違は間違ひとして、正しきものを正しく教へて行くことが出来る。標準語を兒童に教へるのが困難だからこそ、その根幹になるものと改正文することを探るべきではない。たゞ無意味に

朝日夕日に便利なるかな		敷島のヒヨク如何にと人とあば
具 雨	日 除	店舗用、事務所用 御座敷用、其ノ他
雨 具	作業用、各種雨衣	トラック用、馬車用シート
除日・覆雨諸・幕天山登		
商店	ト ン テ	敷島
目	丁	平 町

金成忠義
平鍊田町(電三五八)
公認甲種電氣工事
電動機・變壓器・電燈
發電機・捲線修理・動力
設計請負
平研町(電呼二五七番)

外內科科一一般

新築落成の大衆奉仕を……（念願とし社會中層の業を開始致しました。調度品一切新調、室內電話の設備あり）

眺望並に清新の氣分に於て他に遜れを憇むるに適當な處と存じます。

室貸を主とし、色なく旅の御疲れを慰みに依り差上ぐる設備もあります。

事は御自由ですがお食事は御自由です。

▼茶代は勿論申受けません。

何卒御引立の程を願ひます。

や
よ
ひ
館

【電話七六番】
平郵便局通り（吉田新聞店前）

高久病院
院長 医學士 高久忠清
副院長 新潟醫學士 赤羽清
藥局長 藥劑師 佐竹菊雄
平町田町 電話五一三番
内科小兒科 外科花柳病科 レントゲン科
耳鼻咽喉科

御玄關から玄關へ……迅速簡便
是非御利用を……
市内：三〇錢 市外：四割引
流線型セダン 大型貸切バス
宮行——直通は二丁目尼子自動車部より發車いたします
平町二丁目
尼子自動車商會
電話六四〇番

『お定式』の取扱法で

荷馬車を捨て、迷廻る

消防組員協力して逮捕

十四日午前四時頃平町大町古物商横田平造方へ荷車にドラム空罐を満載賣込みに來た男あるを同家主人が不審と睨み半署に斯くと

急報したため渡邊温

部長が逮捕に向つた處危険をさとつて逸早く逃走した附近を捜査中午後六時頃同町南町地内を徘徊する件の怪漢を發見誰可するや矢庭に荷車を捨て逃走、巧みに小路々々をたどつて逃げまわるのを

追跡して 同町一町目水野菜子店前に迫ひつめて大格闘となつたが突然怪漢のため局所を擱まれて同部長が危機に頻したのを折柄通行中の同町消防小頭高橋澤長太郎、消防手戸部久吉小泉廣の三君が協力逮捕した

右は内郷 村大字小島新町二九ヶ屋業佐藤大次郎方屋人伊達郡梁川町大字生れ岩戸一(三)で空罐は内郷方面より窃取したものと判明目下追求中 尚温部長は逮捕の際全身數ヶ所に打撲傷を負つた

外局所負傷目下同町大河△市内取集一号便を中止

内醫院で手當を受けて居るが全治迄に二週間を要する見込である

平橋の開橋式決定

【既報】平町と平塙村境界の夏井川に架かる平橋(元幕之内橋と呼稱)はこの程度功二十六日に開橋式を行ふ事と決定

郷土的の學級經營

石城教育部會は八月二十五日から三日間東京女高師教育講堂に於て日本及び郷土的學級經營の實際に就いて夏季講習會を開く由

暑中集配

廿一日から

平郵便局では暑中に於ける集配難を緩和する爲め来る廿一日から八月一杯市内外の集配便を左の如く變更する

△登山(期間)七月三十一日

△登山(期間)七月三十一日

△市内取集一号便を中止

明日のラヂオ

十五日

天気豫報

今晚は南の風晴

一時曇り明日は

東の風晴後曇り

本修一(京都)

前七、〇一朝の修養「碧巖錄」伊藤道海

前八、〇〇孟蘭盆會法要

池上本門寺中繼

「夏のこん虫と傳染病」谷口映二

後六、〇〇お話「水泳が上手になる法」松永正雄

後六、二五基礎英語講座

鹽谷榮物の話原風昭

後八、〇〇思ひ出のレコ

ード

後九、〇〇ユーモア物語「めりけん商賈往来、白い襟をした渡り鳥松井翠聲

後六、二五青年の時間連中(秋田)

ヨーロッパの工場を巡りて限部一雄

後七、三〇講演「勞作と人生教育」小西重直

後七、五五日佛音樂交響

後九、三〇時報ニュース

明日の話題氣象通

後九、〇〇佛教音樂

藤園立佛教音樂協會聖

後〇、三五國民歌謡「柳子の實」東海林太郎

後二、〇〇婦人講座「短歌と俳句の味ひ方作り

後二、〇〇俚語の場」市川三升他

後九、〇〇俚語「仁別の傳説」他秋田縣仁別袖夫連中(秋田)

後八、五〇舞臺劇「五所櫻堀川夜討(竹柴梅松補綴藤彌太物語の場)」市川

マニラロープ約二十圓分を買受けた事發覺今十四日平

區裁判事から略式罰金五

マニラロープ約二十圓分を買受けた事發覺今十四日平

